
2６日(土)、管理組合と自治会の定期総会が開か

れました。過年度の成果と課題等を確認し、今年度

の方針と予算、その他の議案が原案通り可決・決

定されました。

総会の中では、行事のあり方や運営、今後の見

通しなどについて、いくつかの貴重な意見・要望が

出されました。出席は、管理組合、自治会とも1１名

でした。出席された皆さん、お忙しい中時間を割い

ていただき、ご出席ありがとうございました。

なお、総会終了後、新年度第１回理事会を開

き、担当理事などを決定。運営の基本方針などを

確認し合いました。

原案通り承認･可決
＝今年度の方針･予算等が決まる＜定期総会＞＝


